



Fünf Jahre LOS VAMBOS ... fünf Jahre tanzende "Wambe" ... fünf Jahre Spaß und gute Laune ...

Wir sind selbst ein wenig überrascht, dass wir nun schon ein erstes, kleines Jubiläum feiern können. Doch Feiern hat bei uns in den fünf Jahren immer dazu gehört. Ob in den sonntäglichen Tanzproben mit "Frühschoppen", den Sommerfesten an der Hütte auf dem Allenberg oder in Stefans Garten, oder bei den mittlerweile vier "Vambe-Wandertouren". Immer haben wir das angenehme mit dem nützlichen verbunden...

Doch eine Frage beherrscht aktuell das Menger Faasenachts-Geschehen:

"Was mache die Vambe disjoohr ???"

Viele Fragezeichen (" ? ? ? ") stehen noch für unser diesjähriges Gruppenfoto. Doch wir verraten noch nichts. Pünktlich mit Beginn der Menger Faasenachtszeit, in der Seniorensitzung der Gemeinde Mandelbachtal, werden wir den Vorhang lüften und die ***" Los Vambos 2010 "*** präsentieren.

Wir hoffen ihr seid dabei !!!